



Síntesis de medios

09 de septiembre de 2024

Primeras Planas

Plantea Norma Piña reforma incluyente
Aprueban en comisiones la reforma; demolición del PJF no es la ruta: Piña
La Corte abre camino para reforma judicial
Piña pide "no demoler" el Poder Judicial; pasa reforma en comisiones
Reforma al PJ pasa primera aduana en el Senado
Reforma avanza a la última etapa; PJ saca propuestas y critica "demolición"
Reforma al PJ, avalada en comisiones
Cárcel mental
¡Millonaria victoria!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Brinda Gobierno capitalino apoyo ante las protestas

En el marco de la discusión que se lleva a cabo en el Senado acerca de la reforma al Poder Judicial, el jefe de Gobierno, Martí Batres informó que los secretarios de Gobierno, Ricardo Ruiz y el de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, tienen la encomienda de estar en coordinación con ese recinto y de atender y cuidar las movilizaciones que se den al exterior del mismo. [La Prensa](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Razón](#)

Van más de 9 mil policías contra la venta de pirotecnia

El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que serán desplegados nueve mil 630 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** como parte del "Operativo Cometa 2024", que tiene como fin prevenir la venta y uso de pirotecnia. Estos efectivos estarán apoyados con mil 188 vehículos, 10 motopatrullas, cinco grúas, 15 ambulancias: 10 motoambulancias del **ERUM**, además de un helicóptero de la Dirección General de Servicios Aéreos Códorés. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [+Chilango](#)

Contra la pirotecnia

Con motivo de las fiestas patrias, el STC Metro anunció un operativo dentro y fuera de sus instalaciones para evitar el traslado de pirotecnia y prevenir riesgos asociados con su manipulación. El proyecto "Cero Pirotecnia" se llevará a cabo del 9 al 16 de septiembre. En este despliegue participa el personal de Vigilancia de la Gerencia de Seguridad Institucional del Metro, el cual trabajará de manera coordinada con los policías de la PBI y PA de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para coadyuvar en los trabajos de resguardo y vigilancia de las instalaciones. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#) / [+Chilango](#)

Rescate de la Glorieta de Insurgentes va al 65%

El jefe de Gobierno, Martí Batres, mencionó que las obras de rehabilitación en la Glorieta de Insurgentes llevan un 65% de avance, por lo que estarán terminadas a finales de este mes. Tendrán una inversión de 12 millones 200 mil pesos e implicará la construcción de un módulo de **Policía Turística**, un biciestacionamiento y un laboratorio de Derechos Humanos. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Contra Réplica](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

09 de septiembre de 2024

Pasan de 2 a 4 los días en los que hay más hechos viales mortales en CDMX

Mientras en el primer trimestre de 2019 los accidentes viales con personas fallecidas ocurrieron principalmente entre jueves y viernes, para el mismo periodo de 2024, los hechos abarcan desde el viernes hasta el lunes, de acuerdo con el más reciente reporte de hechos viales de la Semovi. Los datos indican que hace cinco años, de acuerdo con la SSC, los accidentes viales como choques, derrapes, atropellamientos, entre otros, con víctimas mortales ocurrían a las 20:00 horas de los jueves y viernes, mientras que el horario de entre las 00:00 y las 05:00 horas era el de menos riesgos. [La Razón](#)

Riña termina con un muerto a puñaladas

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres hombres y una mujer tras una riña en avenida México, de la colonia San Miguel Teotongo, alcaldía Iztapalapa, en donde un hombre fue asesinado a puñaladas. [La Prensa](#)

Presunto homicida a prisión

Un sujeto fue detenido luego de robarle la moto a un señor. Tras un negocio pactado por redes sociales, le disparó en la cara y le quitó la vida en la calle Orquídea, de la alcaldía Álvaro Obregón. Con la ayuda del C2 Poniente, el sujeto fue ubicado sobre calle Azucena y tras una revisión, lo capturaron y le confiscaron 10 bolsas con marihuana. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

Atoran a dos, tras asesinar a sujeto

Dos delincuentes fueron detenidos por **elementos policiacos** tras asesinar a un hombre que iba en compañía de su pareja sobre calle Norte 50-A, en la colonia Emiliano Zapata, alcaldía Gustavo A. Madero. Tras intentar escapar fueron detenidos en Avenida 412, de la colonia Narciso Bassols. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Asesinato sobre ruedas

Dos motociclistas fueron ejecutados a balazos tras una persecución en Circuito Interior, colonia Simón Bolívar, alcaldía Venustiano Carranza; los sicarios dispararon en más de 20 ocasiones y después se dieron a la fuga. Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Asesinado a tiros en un bar

Un hombre perdió la vida durante una riña contra otro sujeto en un bar ubicado en la avenida Las Torres, colonia San Juan Teotongo, alcaldía Iztapalapa. La víctima recibió un disparo en la cabeza y el agresor se dio a la fuga, por lo que ya es buscado por la policía. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Policía a punto de esclarecer la muerte de perros

Tras un año de denuncias alrededor del caso, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuenta con "avances sustanciales" que podrían esclarecer el hallazgo de perros asesinados en el bosque de Nativitas, en la alcaldía Xochimilco. Así lo informó en conferencia el jefe de Gobierno, Martí Batres, al ser consultado sobre la petición de un grupo de activistas para sostener una reunión referente al tema. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)

Reconoce participación de CDMX en disputa

El jefe de Gobierno, Martí Batres, reconoció el papel de la administración capitalina en el origen de la confrontación ocurrida la semana pasada en inmediaciones de la alcaldía Xochimilco, entre activistas y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Explicó que desde 2022, la CDMX prometió a habitantes que se les daría el control de un espacio público en la demarcación, pese a que éste es propiedad de la alcaldía, que no aceptó cederlo. [Reforma](#)



Síntesis de medios

09 de septiembre de 2024

Cierres constantes de calles del Centro afectan a visitantes y ventas

Transportistas y comerciantes del pequeño comercio establecido reportaron afectaciones a usuarios y ventas, respectivamente, debido a los constantes cierres viales. La organización pidió el apoyo de la **policía de Tránsito** pues, afirmó, "una constante en la zona son las vallas o patrullas atravesadas en las vialidades, después de cinco o seis horas que terminaron las protestas o manifestaciones". [La Jornada](#)

Nuevo cuartel de Sedena

En Tláhuac se instalará en los próximos días un cuartel de la Sedena, con alrededor de 40 efectivos. Las instalaciones se ubican en los límites con las alcaldías Xochimilco e Iztapalapa, adelantó Berenice Hernández, alcaldesa de la demarcación. En esa área, **elementos de la SSC** han detenido a presuntos delincuentes pertenecientes al Cártel de Tláhuac, acusados por venta y distribución de drogas. [Excélsior](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se dan a conocer los Lineamientos para autorizar el reingreso en plaza operativa a las y los aspirantes que deseen pertenecer nuevamente a la Policía Bancaria e Industrial. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Se despachan a uno en el Barrio Bravo

Un hombre perdió la vida tras ser atacado a balazos en calle Hojalatería, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Según reportes policiacos, el occiso discutió con otro sujeto en un puesto de tacos de la zona y éste le disparó a quemarropa, para después darse a la fuga. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Un hombre

Sujetos a bordo de una camioneta en marcha hirieron con disparos de arma de fuego a un hombre que se encontraba en la Plaza del Carmen, en la colonia Peñón de los Baños, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron elementos policiacos y paramédicos quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

A balazos, tiran a mujer biker

Una mujer fue asesinada a tiros cuando circulaba a bordo de su motocicleta sobre calle Manuel Ocaña, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Asesinan a mujer desde auto en marcha

Una mujer fue alcanzada por una motocicleta y le dispararon, provocando su muerte, en la colonia Cerillos, alcaldía Xochimilco. Al arribar a la zona, uniformados solicitaron apoyo médico. La **policía** investiga el móvil. [Basta](#) / [Metro](#)

Asesinan de 5 plomazos a comerciante, en Tlalpan

Un comerciante que vendía herramientas en la vía pública fue asesinado a balazos por un sujeto que después huyó; los hechos se registraron en la colonia Pedregal de San Nicolás Tercera Sección, en la alcaldía Tlalpan. La zona fue acordonada por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

09 de septiembre de 2024

Sistema Penitenciario

Afectan esquizofrenia y depresión a reclusos

En situación de abandono, por parte de sus familiares, se encuentra el 65 por ciento de la población con problemas psicosociales dentro de los diferentes centros penitenciarios en la CDMX, donde los padecimientos más frecuentes son: depresión y esquizofrenia. El coordinador del Programa de Rehabilitación para Personas con Discapacidad Psicosocial, que pertenece a la Dirección Ejecutiva de Prevención y Organización Social, José Luis Nava Camacho, explica que este vínculo es necesario para “la reinserción social en un 80 por ciento y el 20 por ciento el medicamento que, por sí solo puede generar sus reacciones”. [La Prensa](#)

Columna El Caballito / Piden revisar planes de trabajo para mujeres en prisión

Los diputados analizarán un punto de acuerdo para solicitar información al Sistema Penitenciario sobre los programas de trabajo y educación que brindan a las mujeres privadas de su libertad. Esta propuesta fue presentada por la diputada panista Olivia Garza, y será analizada en comisiones. Nos recuerdan que las mujeres privadas de la libertad en los reclusorios presentan un rezago educativo y laboral, lo que complica su proceso de reinserción social. [El Universal](#)

Justicia

Ponen ojo en mascotas

Tras la desaparición de una perrita, su dueña sufrió amenazas, extorsiones, e incluso, perdió dinero, al compartir sus datos en redes sociales. De enero a julio del 2024, se registraron 45 robos de animales de acuerdo con datos de la FGJ capitalina, sin embargo, no todos esos delitos se denuncian. [El Gráfico](#)

Fiscalía detiene a 2 extorsionadores en GAM

Elementos de la FGJCDMX detuvieron a dos sujetos señalados por su probable participación en los delitos de extorsión y robo ocurridos en agosto de este año en la alcaldía Gustavo A. Madero. De acuerdo a las investigaciones, los hechos ocurrieron el pasado 31 de agosto, sobre Calzada de los Misterios, en la colonia La Villa, cuando la víctima llegó al lugar junto con su familia a bordo de un vehículo. [24 Horas](#)

Columna Capital Político: Ya hay tiradores para la Fiscalía / Adrián Rueda

Aunque fue nombrado encargado de la FGJ, Ulises Lara ha hecho todo por ser ratificado, sobre todo ahora que Morena cuenta con una aplastante mayoría en Donceles, contrario a lo que le pasó a Ernestina, que se quedó a dos votos. Pero da la casualidad de que arriba tienen otros nombres que ya empezaron a sonar entre las tribus de la 4T, y Lara no es de los mencionados para quedarse con el puesto. Dicen que Ulises la regó al encariñarse tanto con la silla. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

09 de septiembre de 2024

Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA CIUDAD NACIONAL

EN EL METRO

CONTRA LA PIROTECNIA



Foto: Especial